

Corporación		Director General elegido
CORPORINOQUIA	Corporación Autónoma Regional de la Orinoquia	Doris Bernal Cárdenas
CVC	Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca	Marco Antonio Suárez Gutiérrez
CAM	Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena	Camilo Augusto Agudelo Perdomo
CARSUCRE	Corporación Autónoma Regional de Sucre	Julio Anderson Álvarez Month
CORPAMAG	Corporación Autónoma Regional del Magdalena	Alfredo Rafael Martínez Gutiérrez
CORPOGUAVIO	Corporación Autónoma Regional del Guavio	Marcos Manuel Urquijo Collazos
CARDIQUE	Corporación Autónoma Regional del Canal del Dique	Ángelo Bacci Hernández
CORPOCALDAS	Corporación Autónoma Regional de Caldas	Germán Alonso Páez Olaya
CDA	Corporación para el Desarrollo Sostenible del Norte y el Oriente Amazónico	Óscar Javier Vargas Urrego
CRA	Corporación Autónoma Regional del Atlántico	Jesús De La Buena Esperanza León Insignares
CDMB	Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga	Juan Carlos Reyes Nova
CAR	Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca	Alfred Ignacio Ballesteros
CORNARE	Corporación Autónoma Regional de las Cuencas de los Ríos Negro y Nare	Javier Valencia González
CORANTIOQUIA	Corporación Autónoma Regional del Centro de Antioquia	Liliana María Taborda González
CORPOMOJANA	Corporación para el Desarrollo Sostenible de La Mojana y El San Jorge	Giovannis Medrano Martínez
CORPONOR	Corporación Autónoma Regional de la Frontera Nororiental	Rafael Humberto Camacho Carrillo
CSB	Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar	Claudia Milena Caballero



Perfiles



Fue reelegida la ingeniera Doris Bernal Cárdenas, como directora de Corporación Autónoma Regional de la Orinoquia - **Corporinoquia**, para el periodo 2024 - 2027. Es Ingeniera de Sistemas de profesión, Especialista en Finanzas Públicas, Especialista en Gerencia de Instituciones de Salud, Especialista en Gerencia del Talento Humano, Especialista en Gestión Ambiental y Especialista en Evaluación Ambiental. En su largo recorrido laboral se incluye haber sido la secretaria Privada en la Gobernación de Casanare, subgerente Administrativa y Financiera del Hospital de Yopal ESE, Asesora Oficina de Planeación del Hospital de Yopal ESE, coordinadora del área logística del Hospital Juan Hernando Urrego de Aguazul, jefe de facturación del Hospital Juan Hernando Urrego. En el sector privado, Bernal ha sido subgerente de la empresa Serteac Ingeniería y diversos cargos en la misma compañía.



Marco Antonio Suárez Gutiérrez fue reelegido director general de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca - **CVC**. Es profesional en Derecho con más de 25 años de experiencia, con especialización y maestría en Derecho Administrativo. Fue director general encargado, jefe de la Oficina Jurídica, secretario general, jefe de Control Interno Disciplinario, director Administrativo y Asesor de la Dirección General de la CVC, además de otros cargos en otras instituciones públicas y privadas del país. Desde el año 2020 es el director general de la CVC en propiedad y presidió durante dos años la Junta Directiva de la Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales y de Desarrollo Sostenible, Asocars, actualmente es su vicepresidente.



Camilo Augusto Agudelo Perdomo, se viene desempeñando como director general de la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena - **CAM** desde el año 2020 fue reelegido por el Consejo Directivo el 20 de octubre de 2023. Es ingeniero Agrónomo especialista en Desarrollo Rural y Magíster en Sistemas de Producción Agropecuaria, con más de 24 años de experiencia profesional en actividades relacionadas con el medio ambiente y los recursos naturales renovables. Así mismo, tiene un amplio recorrido en las áreas de planeación, gestión ambiental, administración, control y seguimiento.



Julio Anderson Álvarez Month, fue elegido director general de la Corporación Autónoma Regional de Sucre - **CARSUCRE** el 20 de octubre de 2023. Es ingeniero Agroindustrial, especialista en Gerencia de la Hacienda Pública y especialista en Gerencia Pública; magister en Gestión Pública y estudiante de maestría en Estadística Aplicada.



Alfredo Rafael Martínez Gutierrez fue elegido director general de la Corporación Autónoma Regional del Magdalena - **CORPAMAG** el 20 de octubre de 2023. Es arquitecto, con especialización en Planificación Territorial, Gestión Regional y Local de Proyectos, Magister en Gestión Ambiental, con más de 23 años de trabajo en el sector público. Ha contribuido con la implementación de políticas ambientales nacionales definidas por los diferentes Planes de Desarrollo Territorial y en los instrumentos que deben ser viabilizados y concertados con la entidad, como son los Planes de Ordenamiento Territorial-POT, Planes Parciales, Unidades de Planificación Rural y la inclusión de la Gestión del Riesgo de Desastres. En los últimos 10 años ocupó el cargo de subdirector de Gestión Ambiental de CORPAMAG, liderando los trámites y competencias misionales, definidas en la Ley 99 de 1993 y el decreto Ley 1076 de 2015.

El 23 de octubre de 2023, Marcos Manuel Urquijo Collazos fue elegido el director general de **CORPOGUAVIO**. Urquijo Collazos, cuenta con más de 15 años de experiencia, destacó entre ocho candidatos para liderar la Corporación Autónoma Regional del Guavio – CORPOGUAVIO durante el período 2024-2027. Su sólida trayectoria incluye roles previos como subdirector de Gestión Ambiental, subdirector de Planeación (e) y director general de CORPOGUAVIO. El nombramiento de Urquijo Collazos se basó en su conocimiento profundo de los problemas ambientales de la región y su capacidad para liderar. Su misión será continuar impulsando las estrategias y programas exitosos en materia ambiental que ya se están ejecutando en la región. Su enfoque está en trabajar en pro del medio ambiente y el bienestar de la comunidad.



Ángelo Bacci Hernández fue elegido director general de la Corporación Autónoma Regional del Canal del Dique – **CARDIQUE**. Es un ingeniero civil con especialización en gerencia ambiental y derecho del medio ambiente. Ha desempeñado roles significativos en diferentes organizaciones y ha estado al frente de Cardique desde el 2020.



German Alonso Páez Olaya, es elegido director general de la Corporación Autónoma Regional de Caldas - **CORPOCALDAS**. Es ingeniero forestal con maestría en Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible y especialista en Derecho Ambiental y en Gestión Rural con énfasis en Ecosistemas y Administración Financiera. Trabajó para las Naciones Unidas durante 14 años, fue consultor de entidades ambientales como Corporación Autónoma Regional del Quindío (CRQ), Corporación Autónoma Regional de Risaralda (CARDER) y CORPOCALDAS. Laboró con el Departamento Nacional de Planeación (DNP) como asesor del Eje Cafetero y Antioquia en lo relacionado con gestión pública, acompañando a los alcaldes y gobernadores para mejorar la gestión pública en los territorios. Acompañó Aero café para consolidar la licencia ambiental. En la Alcaldía de Manizales planteó la creación de la Secretaría de Agricultura en el 2012 como asesor de desarrollo

rural. Laboró en Gensa como director de Sostenibilidad Corporativa.



Óscar Javier Vargas Urrego, es elegido director general de la Corporación para el Desarrollo Sostenible del Norte y el Oriente Amazónico - **CDA**. Es Administrador público con maestría en Economía y cuenta con una especialización en Proyectos de Desarrollo.



El Consejo Directivo de la Corporación Autónoma Regional del Atlántico -**C.R.A.** reeligió al abogado Jesús León Insignares como director general de la autoridad ambiental para el periodo 2024-2027. León Insignares, es Abogado, Magíster en Derecho Administrativo, Magister en Derecho Ambiental y Urbano Territorial; Especialista en Derecho Constitucional, Especialista en Derecho Ambiental, Territorial y Urbanístico, y en Derecho Público.



El Consejo Directivo de la Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga - **CDMB** reeligió como director general de esta autoridad ambiental, al Doctor Juan Carlos Reyes Nova para el periodo 2024 - 2027. Reyes Nova es Médico Veterinario Zootecnista; Especialista en Docencia Universitaria y con Maestría en Administración de Empresas y se ha desempeñado como el actual director de la CDMB, desde enero del 2020, hasta la fecha.



El Consejo Directivo de la Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca - **CAR** eligió Alfred Ignacio Ballesteros Alarcón como director general de la entidad para el período 2024 - 2027. Alfred Ballesteros es abogado de la Universidad Nacional, especialista en derecho público y derecho contencioso administrativo, con estudios en Impacto ambiental, legislación ambiental y desarrollo sostenible, derecho procesal ambiental, derecho y cambio climático y gestión pública para administradores de los entes territoriales. Cuenta con más de 24 años de experiencia en el sector público, incluyendo 8 años en CAR Cundinamarca donde ejerció como asesor y posteriormente director general (2012 - 2015). Así mismo, ha ocupado cargos en la Procuraduría General de la Nación, el Ministerio de Ambiente, la

Alcaldía de Bogotá, el Ministerio de Trabajo, la Corporación Autónoma Regional del Guavio (Corpoguavio), la Personería de Bogotá, la Región Administrativa y de Planeación Especial - Región Central Rap-E y el Senado de la República.





Javier Valencia González fue elegido el nuevo director general de la Corporación Autónoma Regional - **CORNARE**, para el periodo 2024-2027. Su elección se llevó a cabo por el Consejo Directivo de la Corporación durante sesión realizada este 30 de octubre en la sede principal de la Entidad. Javier Valencia es Comunicador Social – Periodista, Especialista en Derecho Ambiental, Especialista en Gerencia y Máster MBA en Dirección de Empresas, además, cuenta con diferentes Diplomados, Seminarios y actualizaciones a nivel profesional. Hace 29 años Javier ingresó a CORNARE a realizar sus prácticas profesionales y a partir de 1997 (26 años) ha sido siempre parte del personal directivo de libre nombramiento y remoción de manera ininterrumpida, desempeñándose en diferentes cargos, entre ellos, como jefe de la Oficina de Comunicaciones y director general encargado en diferentes oportunidades. Actualmente, es subdirector de Servicio al Cliente y Gerente de la Política de Transparencia y Anticorrupción de la Corporación.



El Consejo directivo de la Corporación Autónoma Regional del Centro de Antioquia - **Corantioquia**, llevó a cabo el proceso de elección de la nueva directora general Liliana María Taborda González. La directora general electa es Administradora en salud-gestión sanitaria y ambiental de la Universidad de Antioquia, especialista en formulación y evaluación de proyectos de la Universidad de Medellín y especialista en gestión de procesos urbanos de la Escuela de Ingenieros de Antioquia. Asimismo, dentro de su experiencia laboral se resaltan diferentes cargos directivos en Corantioquia, donde laboró desde el 2012 hasta el 2021. Liliana Taborda tendrá, entre otros retos, estructurar su Plan de Acción alineado con las metas establecidas en el Plan de Gestión Ambiental Regional y con el Sistema Nacional Ambiental-SINA- y, a su vez continuar fortaleciendo las estrategias de conservación y preservación del patrimonio ambiental, así como el desarrollo sostenible de los 80 municipios de la jurisdicción.



El Consejo Directivo de la Corporación para el Desarrollo Sostenible de la Mojana y el San Jorge - **CORPOMOJANA**, eligió nuevo director a Giovanni Medrano Martínez para el periodo 2024-2027. Giovanni Medrano Martínez es contador público, especialista en contratación estatal y cuenta con amplia experiencia en el sector ambiental al representar a las ONGs ante el consejo directivo de CORPOMOJANA desde el periodo 2004 hasta 2022, asimismo se ha desempeñado como contador en la E.S.E. municipal de San Marcos.



El Consejo Directivo eligió a Rafael Humberto Camacho Carrillo como director general de la Corporación Autónoma Regional de la Frontera Nororiental – **CORPONOR** para el periodo institucional 2024-2027. Camacho es administrador de empresas, egresado de la Corporación Universitaria Minuto de Dios, y cuenta con especializaciones en contratación estatal de la Universidad de Medellín; y en Administración de Proyectos, de la Universidad de Santander.



Claudia Caballero Suarez fue elegida nueva directora general de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar – **CSB** para el periodo 2024 – 2027. Claudia Milena Caballero Suarez nacida en Bucaramanga es abogada de la Universidad Simón Bolívar de la ciudad de Barranquilla, Magister en Desarrollo y Gestión de Empresas Sociales de la Universidad Simón Bolívar, quien cuenta con más de veinte años en el litigio. Como asesora jurídica se destaca su experiencia por más de cinco años en la Gobernación de Bolívar en la Secretaría de Hábitat, y en el área ambiental ha trabajado en la empresa ASEO PRONTO de Magangué. Actualmente es asesora externa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar.

